
【収入保険】私の選択・加入者の声

「園芸施設共済との併用」

【和歌山県和歌山市 河島 康典さん（60）】

経営規模＝しょうが80アール、ほうれん草20アール、こま
つな20アール 他

これまでは私が栽培している作物に対する保険がなかった
ので、不安を感じていました。収⼊保険と園芸施設共済を組
み合わせることで、災害時の不安が軽減されました。
収⼊保険は、⾃然災害時だけでなく、作物の価格の低下や

農業者がケガ・病気で営農できない場合など、あらゆるリス
クに対応できるいい制度だと思います。
昨年の台⾵ではハウスに⼀部被害を受けましたが、今後も

営農規模を拡⼤する予定です。
もしもの時のためのセーフティネットとして、より多くの

農業者が加⼊しやすいものになればいいですね。

（NOSAI和歌⼭広報紙「NOSAIわかやま」2019年10⽉号より抜すい）




